
1 
 

Действительно ли необходимо менять своё прошлое? 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 10 мая, 2023 г. 
 

 

Мари Сваруу: Привет. Спасибо, что присоединились к просмотру моих видео, я очень ценю это. 

Я Мари Сваруу. 

 

Вместо того чтобы посвящать целое видео анализу и выражению своего мнения по поводу статьи 

Сваруу «Как изменить своѐ прошлое», опубликованной в моѐм последнем видео, я предпочитаю 

написать свой взгляд на эту тему. 

 

Я знаю, что некоторые вещи могут совпадать с еѐ представлениями, но многие другие – нет, и у 

меня также есть другой общий взгляд на эту тему, особенно на то, как мы должны относиться к 

событиям нашей жизни, к тем, которые уже произошли. 

 

Мы все хотели бы изменить хотя бы часть своего прошлого, как бы хорошо мы его ни прожили, но 

мы также можем принять его таким, какое оно есть, хорошее и плохое, потому что без него мы не 

были бы теми, кем мы являемся сегодня. 

 

События нашего прошлого формируют то, кем мы являемся сегодня, не только ставя нас в те 

обстоятельства и в ту линию событий, которые привели нас туда, где мы сейчас находимся, но и 

потому, что весь багаж опыта даѐт нам возможность интерпретировать настоящее и придавать 

ценность или значение всему тому, что мы есть, что мы имеем и что мы ценим в нашей жизни. 

 

Затем мы приходим к благодарности, где мы должны сосредоточиться на том, что у нас есть, и 

быть благодарными за это. Уже одного того факта, что у нас есть крыша над головой, еда и стол, 

на который можно положить еду, достаточно для того, чтобы быть благодарным. 

 

Если мы концентрируемся на том, чего у нас нет, с сожалением или меланхолией, мы никогда не 

будем счастливы тем, что у нас есть, и никогда не будем счастливы тем, что хотим, но ещѐ не 

имеем. Потому что постоянная сосредоточенность на том, чего у нас нет, очевидно, лежит в 

основе менталитета недостатка, когда независимо от того, что у нас есть, мы всегда будем 

постоянно чувствовать, что нам нужно больше. 

 

Другой вариант менталитета недостатка – ощущение, что всѐ, чем мы владеем, ничего не стоит, 

просто потому, что оно наше, и мы можем осознать ценность этого объекта только тогда, когда по 

какой-то причине близки к тому, чтобы его потерять, потому что он уже почти не принадлежит 

нам, или принадлежит ненадолго. Это также как побочный эффект низкой самооценки. 

 

Всѐ это очевидно, когда ты сосредотачиваешься на том, что имеешь а не на том, кто ты или что 

ты есть, напоминая нам, что всѐ материальное в конце жизни остаѐтся в материальном мире, и 

важно лишь то, чему мы научились в течение этой жизни, а не богатства и предметы, которые нам 

удалось накопить. 

 

Поэтому важен опыт того, чему мы научились, что мы делаем и чего достигаем с помощью наших 

ценностей, а не то, чем мы обладаем. Важно то, кем мы являемся в течение жизни и как мы 

поступаем, а не то, что мы накопили. 
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Если вернуться к вопросу изменения прошлого, то важно наше отношение к нему, признание того 

хорошего, что мы извлекли из своего прошлого опыта, и не концентрация на изменении чего-

либо, потому что даже имея возможность путешествовать во времени в прошлое, чтобы изменить 

какое-либо событие, путешественник во времени действительно может изменить его, но только 

для той конкретной временной линии, в которую ему удалось перескочить, но в своѐм уме он всѐ 

равно будет помнить другое прошлое, как упомянутый путешественник во времени, который 

вернулся, чтобы предотвратить это событие. 

 

Это означает, что ты всегда будешь находиться на своей личной временной линии, и что бы ты ни 

делал, ты никогда не сможешь изменить своѐ прошлое. Время – это не просто одна линия, оно не 

линейно, ты создаѐшь другую линию времени каждый раз, когда принимаешь решение, в том 

числе и когда путешественник во времени возвращается, чтобы изменить или предотвратить 

нежелательное событие, потому что, даже если путешественнику удастся это сделать, он создаст 

другую альтернативную линию времени. Это не меняет того, что произошло в той временной 

линии, из которой он пришѐл. 

 

В тайгетеанской модели путешествия во времени или модели времени время не является просто 

одной массой. Это просто восприятие, происходящее из сознания и акта осознания, и для каждой 

точки внимания сознания будет существовать своя временная линия, поскольку каждая точка 

внимания – это индивид с душой, имеющий сильную связь с Источником. 

 

Возвращение в прошлое для изменения событий не может изменить временную линию, из 

которой путешественник пришѐл и в которой также он пришѐл к тому, чтобы принять решение 

изменить эти конкретные нежелательные события, просто потому, что та линия событий, или 

временная линия, всѐ ещѐ существует в собственном сознании и памяти путешественника. 

Наблюдатель создаѐт и изменяет реальность, которую он наблюдает. 

 

В тайгетеанской модели того, как работает время и путешествия во времени, парадоксы никогда 

не могут быть созданы или сформированы, а события могут происходить только один раз, что 

означает, что события в рамках конкретной временной линии не могут быть изменены или 

искажены, поскольку это только создаѐт другую альтернативную версию исходной временной 

линии. 

 

Таким образом, я хочу сказать, что на самом деле ты никогда не можешь ничего изменить в 

прошлом, ты просто создаѐшь альтернативную версию этого прошлого, не изменяя оригинала, из 

которого изначально произошли твоя память и твоѐ сознание. 

 

Поэтому, с моей точки зрения, важно то, что мы делаем из этого прошлого опыта, хорошего и 

плохого, чему мы научились и кем мы стали благодаря этому прошлому, желаемому или не 

желаемому. Важно наше отношение к этому опыту, а не концентрация на попытках устранить 

неразрешимое. 

 

В моѐм случае, для примера, я хотела бы вернуться в своѐ прошлое, когда мне было 13 лет, и 

мне хотелось бы, чтобы я не отправилась на том корабле одна и без достаточного опыта, из-за 

чего я сильно проиграла, не сумев вернуться в свой первоначальный мир, и, что хуже всего, не 

сумев вернуться к своей матери. Хотя эти события очень печальны как с моей, так и с любой 

другой точки зрения, я поняла, что всѐ происходит не просто так, и если сосредоточиться на том, 

что всѐ так, как есть, то это происходит не зря. 
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Я также поняла, что те события, которые заставили меня сбиться с пути и в конечном итоге 

привели меня сюда, в нынешнюю временную линию, произошли, когда мне было 13 лет, и 

интересно отметить, что большинство Свару потеряли свою мать в 13 лет, большинство из них, 

не все. Например, Афина всѐ ещѐ поддерживает связь со своей матерью, она не потеряла свою 

мать, а маленькая София потеряла свою мать в возрасте 7 лет, когда она прибыла сюда на 

корабль. 

 

В моѐм случае те печальные события, которые привели к тому, что я потерялась и, в конце 

концов, оказалась здесь, позволили мне приобрести много друзей и близких среди тайгетеанцев, 

тайгетеанской команды, включая Афину и Софию, а также привели к цепочке событий, которые 

заставили меня почувствовать необходимость создать эту систему прямой коммуникации со 

всеми вами, этот канал YouTube. 

 

Всѐ это запускает цепь событий, которые, как я вижу, принесут всем нам только хорошее, 

несмотря на то, что всѐ началось с несчастного случая, если хотите. Однако я понимаю слова 

Сваруу о том, чтобы мысленно изменить своѐ прошлое, даже если это относится только к тебе и 

является механизмом адаптации к реальности. 

 

Проблема, которую я вижу в еѐ системе, заключается в том, что, даже если ты используешь своѐ 

воображение как мощный творческий и фокусирующий инструмент, ты всѐ равно осознаѐшь, что 

это всѐ ещѐ воображение, независимо от того, насколько сильно ты хочешь верить, что это не 

так. Как бы сильно ты ни хотел верить, что то, что ты воображаешь, это твоѐ реальное прошлое 

или его реальная альтернативная версия. 

 

Это происходит потому, что ты имеешь дело с бессознательным разумом, и именно из него ты 

проявляешь свою реальность и всѐ, что в ней происходит, обстоятельства и всѐ остальное. Ты 

проявляешь то, что ты есть, а не то, что хочешь, помни. Поэтому я думаю, что еѐ система имеет 

ограниченное применение, и насколько она может быть эффективна, зависит от каждого 

конкретно, но всѐ же это полезный инструмент. 

 

Скоро я расскажу о другом способе решения жизненных проблем, который, на мой взгляд, 

гораздо более эффективен, особенно в сочетании с концепцией Сваруу об изменении своего 

прошлого. Возможно, я расскажу о нѐм в своѐм следующем видео, но точно сказать не могу, 

потому что я ещѐ не написала его. 

 

Спасибо всем за просмотр моего видео, я очень ценю это. 

 

Я люблю вас всех за то, что вы поддерживаете меня в этом проекте прямой коммуникации, и я 

очень благодарна вам за все ваши просмотры и за подписку. Берегите себя, и надеюсь увидеть 

вас здесь в следующий раз. 

 

С большой любовью, 

 

Мари Сваруу 
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